

Перевод сертификата.

Оригинал сертификата на второй странице данного документа!

27 марта 2015

По месту требования:

На Лот 303-0313 Keip PRO было утверждено продление срока годности.

Срок годности для вышеуказанного лота был утвержден на дополнительные 12 месяцев от срока хранения обозначенного в списке сроков годности. У продуктов имеется дата проведения соответствующего теста на стабильность/неизменность состава в подтверждение того, что срок хранения продукции был продлен на дополнительное время.

Первоначальный срок годности продукта был обозначен до 05.31.2015; срок годности был продлен до 05.31.2016.

С уважением,

Peter Mazzola, Вице-Президент

VITAQUEST

I N T E R N A T I O N A L L L C

March 27, 2015

To Whom It May Concern:

Lot **303-0313** of **Kelp PRO** has been approved to have the expiration date extended.

The expiration date for the above mentioned lot been approved for an additional 12 months of shelf life from the expiration date list. The products has sufficient stability test date to support the products being extended for the additional of time.

The original expiration date was listed on the product as **05.31.2015**; the expiration date can be extended to **05.31.2016**.

Best Regards,



Peter Mazzola, Vice President

